

Presseinformation

Brandkasse fördert Auricher Filmklappe 2023

Startschuss für 18. Schüler-Kurzfilm-Wettbewerb

Geschichten mit der Kamera erzählen . . . Schon traditionell setzt sich die **Ostfriesische Landschaftliche Brandkasse gemeinsam mit Stadt und Landkreis Aurich, Niedersächsischem Landesinstitut für schulische Qualitätsentwicklung** und dem **Kino Aurich** für die **Förderung der Jugend** ein, indem sie unter anderem die "Auricher Filmklappe" unterstützt. Mit-Verantwortung für die Bildung unserer Jugend zu übernehmen, ist für uns eine Selbstverständlichkeit! Auch in diesem Jahr übernimmt der Auricher **Landrat Olaf Meinen die Schirmherrschaft**.

Bei der mittlerweile 18. Auricher Filmklappe sind **alle Schülerinnen und Schüler aus Ost-/Friesland** gefragt - im Gegensatz zu dem Namen "Auricher Filmklappe", die aufgrund ihrer Wurzeln so heißt. **Bis zum 31. Januar 2024** kann man sich kreativ auszutoben und einen **selbst gedrehten Kurzfilm** bei dem Medienzentrum Aurich einzureichen. Die **ersten Preise, jeweils 200 Euro, werden von der Brandkasse für die Filmcrews** ausgelobt. Für die **Zweitplatzierten** winken weitere Preise. Zusätzliche Infos bekommt man hier: www.die-auricher-filmklappe.de oder im **Flyer**, den Geschäftsstellen und Sparkassen per Post erhalten! Also: Film ab!?!?

Signe Foetzki, Abteilungsleiterin Unternehmenskommunikation (Tel.-Durchwahl: -208)

Aurich, 09. November 2023